



令和5年度 知多市立中部中学校
第2学年 学年通信
第3号
令和5年5月30日

《いよいよ林間学校！》

保護者の皆さまにおかれましては、ご多用の中、林間学校の説明会にご参加くださりありがとうございました。5月には、総合的な学習の時間を使い、実行委員ごとに企画をしたり、しおりを作ったりと、多くの活動に取り組んできました。6月8日から、いよいよ林間学校です。これまでの準備の成果を存分に発揮し、みんなの思い出に残る、素敵な行事にしていきたいと思ひます。

林間学校のスローガンは、『風林火山』となりました。この風林火山に込められた思いを達成していくことで、学年スローガンである、より固い「陣」をつくり、パワーが上がった「エンジン」にしていけると思ひます。この林間学校を通して、より成長した生徒の姿が見られることを期待しています。



【林間学校スローガン】
総務実行委員が作成しました

《6月行事予定》

2日(金)	⑥キャンプファイヤーリハーサル	13日(火)	Bダイヤ、①～⑥水1～6 教育相談、あいさつ運動
6日(火)	Bダイヤ、教育相談	14日(水)	1期テスト①社②理③保体
7日(水)	Bダイヤ、午前授業(給食有) 林間学校事前指導 テスト週間開始	15日(木)	1期テスト①技家②英③音
8日(木)	～ 10日(土) 林間学校	16日(金)	1期テスト①国②数③美
12日(月)	林間学校代休	19日(月)	午前授業(給食有)
		30日(金)	⑥集会

《6月口座振替のお知らせ》

5月給食費 290円×20日=5,800円
6月学年費 6,200円
合計 12,000円
引き落とし日：6月9日(金)
前日までに通帳の残高をご確認ください

《林間学校事前指導》

○日時 6月7日(水)
林間学校に向けて、持ち物の確認や、行程の最終確認を行います。林間学校説明会の資料やしおりを確認し、持ち物の準備をお願いします。大きな荷物は、学校で保管し、当日バスに積載します。
持ち物：大きい荷物、リュックサック、しおり



《1期テストに向けて》

先日、1期テストの範囲表を配付しました。今年度は、テスト週間に林間学校があります。3日間はテスト勉強ができませんので、それまでの時間をうまく使い、計画的に学習に取り組んでいきましょう。課題をきちんとやることはもちろんですが、課題に取り組んで自分の苦手なところを把握し、その部分を補っていくことが必要です。いいスタートが切れるように、頑張りましょう！



先生たちは、こうやって勉強していました！

竹内先生

- ☆勉強場所はリビング（サボったらばれるように）
- ☆周りの音を遮断するためにイヤホンで音楽を再生。好きな曲だと、曲に集中してしまうので、ラジオの音楽番組を流していました。
- ☆問題集は、答えを開き、1問ずつ答え合わせ。わからない問題は、すぐに答えや解説を確認し、後でやり直す。
- ☆わかっている問題の2回目はやらない。
- ☆英語は教科書の本文をとりあえず暗記。

長谷川先生

- ☆家だと誘惑が多いので、図書館で勉強をしていた。
- ☆イヤホンで「波（海）」の音を聞いて、全集中。
- ☆休日は、2時間を1セットにして、10分から20分休憩。これを3セットくらい行う。
- ☆社会の学習では、イメージマップをつくり、関連する単語や自分をまとめ、つなげて覚えていた。

また、他の先生も紹介します♪

《キャリアデザインセミナーを行いました》

5月26日（金）の5、6時間目にキャリアデザインセミナーを行いました。講師として、ホスピタルクラウンのおおねこうすけ大棟耕介様をお招きし、パフォーマンスを披露していただいた後、お話を聞きました。大棟様がこれまでどうやって生きてきたか、何を大切にしているのかという、『生き方』に触れることができました。セミナーに参加した生徒の感想をいくつか紹介します。



Kさんの言葉1つ1つが自分の心にひびいて、最近イヤなことがたくさん続いて、何もやりたくない日々が続いて夢のことも忘れそうになっていたのが、今日、Kさんがここに来てくれて、また夢に向かって進めそうです。

何度も挑戦し続けることの大事さと、無理だと思ったら、今自分に何ができるかを考えることの大切さがわかりました。僕は人を笑わせるのがあまり得意じゃないけれど、それ以外のことで、人を支えたり、楽しませることはできると思います。なので、僕は自分が苦手なことではなく、自分の得意なことで人の役に立ちたいです。

苦手なことでも、努力すればできるようになるんだと思った。クラウン“K”さんも元は人を笑わせるのが苦手だと言ってたけれど、こんなに面白いことができてスゴイなと思い、自分も努力すれば苦手なことができるようになるんだと思えた。